

Pleno ordinario del 30 de agosto

## El agua, otra vez a debate

Aurelio Maroto

El pleno ordinario de agosto fue, de largo, en el más dilatado en lo poco que llevamos de legislatura. La culpa la tuvieron las mociones y los ruegos y preguntas, que fueron legión y generaron debate. En realidad, el pleno se atascó a partir de las mociones. El Partido Popular, a través de su portavoz, Francisco Nieto, leyó una moción sobre la escasez de agua. Básicamente, tildó de momento crítico la situación y propuso la compra “uno o dos pozos de reserva” para paliar la situación. La compra de pozos se financiaría, según el PP, con un aumento del precio del recibo del agua.

Izquierda Unida decidió abstenerse y su portavoz, Juan de Mata Gómez-Pimpollo, apostó por que esos pozos de reserva los facilite y los financie la CHG “que es la que ha hecho el daño”. El equipo de gobierno, a través de su portavoz, Jose Simón, cree que la compra de pozos es innecesaria por que “estamos en camino de resolver el problema del agua para siempre”. Ya existe un pozo canalizado que abastece al pantano. Rechazaron la moción.

### Centro de especialidades

Otra moción importante, en este caso de IU, solicitaba la construcción de un centro de especialidades médicas en La Solana. Juan de Mata Prieto cree que La Solana, con casi 17.000 habitantes, necesita y merece este centro “es más sensato que los especialistas vengan aquí y no que cientos de solaneros salgan fuera a buscarlos”. Pidió hacer un “frente común” para conseguirlo.

El PP se posicionó a favor de solicitar ese centro y votó a favor de la moción. El equipo de gobierno la rechazó por que entiende que el nuevo centro de salud estará suficientemente dotado. Jose Simón dijo que se solicitarán para el nuevo centro de salud “las especialidades que hagan falta”, aunque no especificó cuáles, a excepción de radiología, que sí la mencionó. El alcalde, Diego



García-Abadillo, añadió que La Solana tendrá las especialidades “más demandadas”.

El concejal del PP, Alfonso Marín, leyó otra moción sobre la OCM del Vino, y pidió un rechazo institucional a la propuesta de Bruselas, que tildó de “nefasta para España y letal para Castilla-La Mancha”. Al final, se acordó pasar la moción a una comisión de Agricultura específica para alcanzar un acuerdo a tres bandas.

La cuarta moción la leyó el concejal del PP, Antonio Valiente, relativa a las obras de la Avenida de la Constitución, donde refirió a las molestias que causa en los vecinos dada su lentitud y el hecho de que se abran tramos nuevos sin cerrar los ya abiertos. Izquierda Unida se abstuvo aunque añadió que se debe mejorar la seguridad de la zona. El equipo de gobierno, por boca del concejal de obras, Diego Gómez, pidió comprensión ante una obra de más de 5 kilómetros lineales “que ha tenido imprevistos” y aseguró que estará terminada para noviembre, el plazo previsto.

En otros puntos, se dio el nombre de “Hermanas Barrera” a la nueva guardería municipal y se nombraron los miem-

bros del Patronato de Medios de Comunicación. También se aprobaron las fiestas locales para el 21 de enero y el 25 de julio.

### Ruegos y preguntas

El apartado de ruegos y preguntas también fue largo. Entre otras, Izquierda Unida preguntó hasta cuándo asumirá la gestión del Asilo el Ayuntamiento cuando las monjas se marchen. El alcalde dijo que negocia con la congregación esa gestión. En todo caso, se trata de volver a atender a un centenar de ancianos (ahora sólo quedan unos 60), y mantener los puestos de trabajo.

Sobre los autobuses urbanos, IU también preguntó por los trámites que se están siguiendo, y según el alcalde ya se está estudiando el proyecto y habrá presupuesto para 2008. Por último, IU pidió señalar la zona del tanatorio de la carretera de Tomelloso.

El Partido Popular, por boca de su concejal Antonio Mateos-Aparicio, pidió mejorar la seguridad y la iluminación, así como los accesos, del Polígono Industrial, cosa a la que se comprometió el alcalde.